



Flächeneffiziente Bürokonzepte als Beitrag zur Klimaneutralität

Herausforderung

Infolge der zunehmenden Nutzung von mobiler Arbeit und Homeoffice, werden Büroflächen in ihrem aktuellen Zuschnitt unwirtschaftlich und verursachen zudem einen nicht erforderlichen CO₂-Ausstoß.

Kontakt

Mitja Jurecic
Tel. +49 711 970-5451
mitja.jurecic@
iao.fraunhofer.de

Nutzen

- Entwicklung flexibel genutzter, wirtschaftlicher und auf die Arbeitsorganisation angepasster Büro- und Büroflächenkonzepte
- Beitrag für eine bessere Klimabilanz durch eine Reduktion der Ressourceninanspruchnahme (Reduktionspotenzial liegt bei 30 bis 60 Prozent)

Vorgehen

- Perspektivische Analyse der zukünftigen Arbeitstypologien
- Ableitung eines klimaoptimierten Arbeitsmodells